



防犯速報



SNS型投資・ロマンス詐欺多発！

SNS型ロマンス詐欺

1, 200万円相当被害！

SNS型投資詐欺

2, 635万円被害！

安曇野市内の60代女性は、マッチングアプリで知り合った相手から暗号資産の投資を勧められ、複数回にわたり暗号資産（1, 200万円相当）を送りだまし取られた。

安曇野市内の60代男性は、SNSで見つけた投資関連の広告にアクセスしたところ、相手から投資を勧められ、複数回にわたり現金2, 635万円を振り込みだまし取られた。

SNS型投資詐欺 757万円被害！

安曇野市内の70代男性は、携帯電話に届いたメッセージからSNSに登録した。その相手から株式取引を勧められ、複数回にわたり現金757万円を振り込みだまし取られた。

SNS型投資詐欺 500万円被害！

安曇野市内の50代男性は、SNSで見つけた投資関連の広告にアクセスし、投資の講師を名乗る相手から投資を勧められ、複数回にわたり現金500万円を振り込みだまし取られた。



安曇野警察署イメージキャラクター
龍まるくん

電話でお金詐欺等の被害に遭わないために

- 「簡単に、絶対に儲かる投資」はありません！
ネット上の広告には大きな落とし穴があります！
- インターネットやSNS上での「投資話」や「副業」からの投資話は詐欺を疑いましょう。
- 会ったこともない人からお金を要求されても、振り込まないようにないましょう。